
 Interrogazione n. 999 
presentata in data 14 marzo 2008 
a iniziativa del Consigliere Santori 
“Domanda di risarcimento danni per gli incendi avvenuti nel 2007 presentata dalla Re-
gione Marche alla Comunità Europea” 
a risposta orale urgente 

Il sottoscritto Consigliere regionale Vittorio Santori (Forza Italia), 
Premesso: 
che il territorio regionale nell’anno 2007 è stato colpito da numerosi incendi che hanno 

cagionato danni ingenti ai boschi ed alla macchia mediterranea; 
che presso la Comunità europea è stato creato un Fondo di solidarietà per le Regioni colpite 

da incendi al fine di risarcirne il danno; 
che ogni Regione aveva 10 settimane di tempo dal giorno dell’avvenuto incendio per presen-

tare la domanda di risarcimento per il tramite della protezione civile 

INTERROGA 

il Presidente della Giunta regionale per sapere: 
1) l’ammontare del risarcimento chiesto dalla Regione Marche al Fondo di solidarietà europeo 

per gli incendi avvenuti nel territorio nell’anno 2007; 
2) se risponde a verità che la domanda di cui sopra è stata presentata in ritardo e quindi la 

Regione marche non è stata ammessa al risarcimento dei danni patiti; 
3) quali provvedimenti ha preso o intende prendere la Regione nei confronti dei responsabili 

della omissione per essere risarcita del danno cagionato dal ritardo; 
4) in quali modi e tempi ha intenzione di risarcire i singoli danneggiati dagli incendi del 2007. 


